

Mitglieder des Verwaltungsrates

| | Austritt |
|---|----------|
| Herr F. E. Werenfels-Graf, Präsident | 1947 |
| „ Hermann Rippmann, Vize-Präsident | 1945 |
| „ Math. Ehinger-Alioth, Sekretär | 1942 |
| „ J. J. E. Vischer | 1947 |
| „ H. Werenfels, Deleg. des Verwaltungsrates | 1945 |

Geschäftsleitung

Herr H. Werenfels, Deleg. des Verwaltungsrates

Technische Leitung: Herr W. Hänggi, Ing.

Kontrollstelle

Schweizerische Treuhandgesellschaft
Basel

Tit.

Wir beehren uns, Ihnen hiermit Bericht und Rechnung über das 59. Geschäftsjahr unserer Gesellschaft vom 1. Oktober 1941 bis 30. September 1942 zu unterbreiten.

Der hohe Bierpreis, in Verbindung mit der sich auf allen Gebieten stärker geltend machenden Teuerung, hat sich, trotz einer dem Bierkonsum eher freundlichen Witterung, in einem weitem starken Absatzrückgang ausgewirkt.

Die Steigerung der Gesteungskosten, bedingt durch höhere Materialpreise, Teuerungszulagen an Arbeiter und Beamte und die neue Umsatzsteuer, haben das Resultat ungünstig beeinflusst.

Malz und Braugerste konnten nicht mehr importiert werden, sodass die Mälzerei stille gelegt ist. Hopfen war in jedem gewünschten Quantum, aber zu teuren Preisen, erhältlich.